

Berita Terbaru: Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Sosialisasikan Program Presisi dan Kamtibmas Polsek kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 28, 2023 - 15:50



Berita Terbaru: Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Sosialisasikan Program Presisi dan Kamtibmas

Kalibunder, 28 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA

Agung Wardayanto, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) berupa silaturahmi dengan warga masyarakat di kampung Cimenga RT.07/02 Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (28/11) mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporannya, Bripka Agung menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Giat silaturahmi ini menjadi ajang untuk menampung curhatan dan saran dari warga masyarakat Kecamatan Kalibunder.

Adapun beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga Mekarwangi untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Himbauan khusus diberikan terkait larangan mencari ikan dengan meracuni sungai atau menggunakan alat strum yang sudah dimodifikasi, karena dapat melanggar Undang-undang Perikanan No. 31 Tahun 2004.
2. **Pencegahan Hoax:** Bripka Agung juga memberikan peringatan terkait beredarnya berita hoaks menjelang pemilihan. Warga diminta untuk tidak mudah terpancing isu yang tidak jelas kebenarannya dan dihimbau untuk bertanya kepada pihak yang lebih berkompeten, seperti pemerintah desa atau Bhabinkamtibmas.
3. **Penanggulangan Kejahatan:** Himbauan diberikan terkait penangkapan pelaku kejahatan. Warga diminta untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri, melainkan segera melaporkan kejadian tersebut kepada kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas untuk tindakan lebih lanjut.

Bripka Agung Wardayanto menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan upaya konkret Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, serta memberikan pemahaman dan solusi terkait isu-isu penting yang berkembang di lingkungan mereka.

Kapolsek Kalibunder, yang turut memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan tersebut, berharap agar semangat dan kepedulian Bripka Agung dapat menjadi contoh bagi anggota lainnya untuk terus bersinergi dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Demikianlah rangkuman dari kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi. Semoga langkah-langkah proaktif ini dapat menjadi landasan positif dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan bersama di wilayah hukum Polres Sukabumi.